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Atto n. 328 del 15/10/2020

Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri PD: Sapia (primo Firmatario) 
Faltoni, Guerrini, Calussi, Rosati, Bartolozzi e Biagioni sulla 
manutenzione del Viale Leonardo da Vinci

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

da  novembre  2018,  la  cosiddetta  declassata  ovvero  Viale  Leonardo  da  Vinci,  è  di 
competenza dell'ANAS che ha in carico la gestione e la manutenzione

Rilevato che

nel Viale Leonardo da Vinci attualmente necessita di manutenzione di ampi tratti di strada

Considerato che 

è  interesse  dell'amministrazione  comunale  che  Viale  Leonardo  da  Vinci  sia  messa  in 
sicurezza dall'ente gestore

si chiede alla Giunta e al Sindaco

se l'amministrazione è a conoscenza di questa situazione e come intende rapportarsi nei 
confronti di ANAS al fine di promuovere una soluzione a questa problematica che investe la 
cittadinanza del comune di Prato.
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